かたの



R6. 5. 2 形埜小学校 校長室だより

4月26日(金)には、1・2年生が日近の里に、5・6年生が阿弥陀寺に、それぞれ「絵をかく会」で出かけました。1・2年生は大空に泳ぐ鯉のぼりを、5・6年生は構図をよく考えながらお寺の建物を描きました。どの子も真剣に取り組む姿がとても印象的でした。右の写真は、日近の里でこいのぼりを描く1・2年生の様子です。こいのぼりの大きさが際立ちます。素晴らしいものを用意してくださった学区の方々に感謝です。

さて、明日からはGW後半戦です。3連休+3登校日+4連休と、GWのボリュームとしては今一つではありますが、それでも子どもたちにとって楽しみであることには変わりありません。楽しく、元気よく過ごしてほしいと思います。GW明けからは、運動会に向けた練習が本格的に始まります。暑さが急激に増してくる季節でもありますので、熱中症対策も含め、学校ではお子さんの健康保持に注意してまいります。どうかご家庭でもご協力をよろしくお願いします。







阿弥陀寺で写生に取り組む5・6年生 思い思いの場所で、丁寧に下絵を描きこんでいきます



日近の里での一コマ。画用紙いっぱいにクレヨンでこいのぼりを描いていきます



3年生は図工で一輪車を→ 描いています。画面の中 心に大きく一輪車を描き その後で背景を丁寧に ぬっていきます。 3・4年生の「絵をかく会」は 後日実施予定なので、教室で 通常の授業でした。

←4年生は理科で体のつくりと はたらきについて学びます。 電子黒板が活躍中です。